

ABSTRAK

Sukmawati Markun. 105 261 1527 20. 2020. *Dampak Hubungan Jarak Jauh Terhadap Keharmonisan Rumah Tangga Perspektif Hukum Islam (Studi Kasus Di Kecamatan Katobu Kabupaten Muna).* Dibimbing Oleh Dr.Andi Satrianingsih dan St. Risnawati Basri.

Hubungan jarak jauh atau disebut dengan *Long Distance Marriage* merupakan hubungan dimana pasangan dipisahkan oleh jarak dan fisik yang tidak memungkinkan untuk bertemu. Kesempatan untuk berkomunikasi yang sangat terbatas dalam pandangan individu masing-masing pasangan yang menjalani, Kondisi pasangan yang menjalani hubungan pernikahan jarak jauh, pasangan suami-istri biasanya akan mengalami krisis dalam kedekatannya yang disebabkan jarak dan letak geografisnya yang berbeda. faktor yang menyebabkan pasangan menjalani hubungan jarak jauh yaitu faktor pekerjaan serta faktor pendidikan. Dalam menjalani hubungan perkawinan jarak jauh akan mempengaruhi konflik. Konflik bisa muncul karena sumber pribadi, sumber fisik, sumber hubungan interpersonal, dan sumber lingkungan. Adanya komitmen adalah hal yang membuat seseorang mau terikat pada sesuatu atau seseorang dan bersamanya hingga akhir perjalanan. Komitmen yang dibuat untuk disepakati dalam pernikahan agar dapat membantu pasangan suami istri agar tetap rukun dalam membangun keluarga harmonis.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif, tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana Perspektif Hukum Islam terhadap Hubungan Jarak Jauh (*Long Distance Marriage*) Terhadap keharmonisan Rumah Tangga dan untuk mengetahui dampak yang ditimbulkan dari Hubungan Jarak Jauh (*Long Distance Marriage*) Terhadap keharmonisan Rumah Tangga.

Penelitian ini dilakukan di Kecamatan Katobu Kabupaten Muna yang berlangsung selama 2 bulan mulai dari Agustus sampai Oktober 2023. Jumlah informan dalam penelitian ini adalah 6 orang.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Dalam Perspektif Hukum Islam Pernikahan Jarak Jauh adalah diperbolehkan atau sah-sah saja jika kedua belah pihak sudah ada kesepakatan bersama untuk melakukannya, terutama terpenuhi nafkah lahirnya. Memang ada rumah tangga yang tidak bertahan tetapi lebih banyak yang mempertahankan pernikahan mereka karena mereka menyelesaikannya dengan baik sehingga pernikahan mereka tetap harmonis. Dampak Hubungan Jarak Jauh di Kecamatan Katobu Kabupaten Muna (1) sering terjadi pertengkaran, (2) selingkuh, (3) kesalah pahaman (4) bahkan ada yang bercerai. Tetapi banyak dari mereka berusaha untuk mengalah demi rumah tangga mereka. Memang ada rumah tangganya yang tidak bertahan tetapi lebih banyak yang mempertahankan pernikahannya karena mereka menyelesaikannya dengan baik sehingga pernikahan mereka tetap harmonis.

Kata Kunci: Dampak, hubungan, Jarak jauh, Keharmonisan, Islam